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亚洲杯其他小组的比赛

已经开始，越南队赢了，泰国
队平了，东道主的表现令所
有人都很吃惊，中国队的球
员也被吓了一跳。对此，老朱
有清醒的认识，他反复观看
了泰国与伊拉克的比赛录
像，还特别提到了那个点球，

“伊拉克后卫的确是推了人，
但如果这场比赛不是在泰国
进行，主裁判是不是还会那
么坚决地判罚点球呢？这也
在提醒我们，和东道主比赛，
一定要注意避免那些在禁区
附近不必要的犯规，伊拉克

的教训，值得我们吸取。”其
实客场比赛，裁判因素比较
多，针对这样的情况，国家队
严格要求球员在场上要注意
控制情绪，在禁区内不要拖
泥带水给对手钻空子，同时
不准乱吐口水，郝海东就曾

因此被禁赛一年。
对于东南亚球队的实力，

老朱说他有了全新的认识，
“前几天，马来西亚电视台放
了新加坡和澳大利亚热身赛的
画面，南头看完之后也对我感
慨说，新加坡队整个上半场竟

然一直压着澳大利亚队打，还
打中了一次澳大利亚队的门

柱。虽然最后的结果是新加坡
队输掉了比赛，但这至少提醒
了我们，不要再用过去的老眼
光去看待这些东南亚球队，特
别是在这次亚洲杯，他们是东
道主的情况下。”老朱还特别
提到了马来西亚，“过去我们

以为马来西亚球员普遍身材矮
小，现在你再去看看，为了这
次亚洲杯他们挑选了很多
大个，在打法上也有了
变化，这都需要引起我
们的重视。”

;<=>?@

最近一段时间，
马来西亚比较闷热，白
天正常气温都在 32℃
左右，很多球员都抱怨天

闷得慌，代表团团长南勇似
乎比较客观，“这里的天气和
国内差不了多少。”朱广沪也

坦言，“其实这里的天气和我
们在香河时差不多，作为一
支成熟的队伍应该能适应
各种天气。”对此，在今
天的比赛中，温度再高
老朱也要穿西服指挥，
“其实我不太喜欢穿
西服，但明天天再热
我也会穿，我需要给
球员们一种暗示，不
要怕天热，有什么
好怕的呢？”

根据当地的
天气预报，吉隆坡
今天的气温会在
29℃左右，阴有
雨。国家队到吉隆

坡这么多天，只是在7
月8日下了场雨，如果比赛时
真的下雨了怎么办？对此老朱

坦言，“在香河集训时，我们
专门练过雨球，其实他们都是

职业球员，雨球本身也打得不
少了，球员们也都带了下雨时

穿的六钉鞋，这些都不是什么
主要问题，别人能适应，我们
没有理由不适应。”

前晚，中国队在比赛场
地国家体育场进行了适应场
地的训练，球场很漂亮，但球
员们普遍感觉场地比较硬，

因此失误也较多，朱广沪说，
“场地只是比平常练的场地
稍微硬一点，一般正式比赛
前场地都会浇点水，到时候
不会对我们有什么影响。”
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与马来西亚之战，究竟

哪11个人首发？谨慎的老朱
说他已经心中有数，但并没
有提前公布。不过从这几天
的训练情况来看，后卫线与
前锋线已经固定，左后卫孙
祥、两个中后卫李玮峰、张耀
坤，右后卫孙继海，前锋是邵

佳一、韩鹏，现在惟一的变数
就在中场，最近一段时间有
关李铁的争议不断，在最近
两次的训练中，周海滨都被
安排在了主力的一方，而且
老朱在接受采访时也透露，
“李铁的状态有所回升，在对

阵强队时需要他发挥作用。”
事实上，马来西亚与伊朗显
然要弱一些，因此老朱在对
马来西亚的比赛中很可能安
排进攻能力更强的周海滨上
场，与郑智搭档。

对于左右两个边路的球

员，老朱似乎还在犹豫，毛剑
卿、朱挺有实力，但毕竟还年
轻，能否在首战当中正常发
挥，老朱心里并没有底，因此
在最近一次的训练当中，他
把两个边路的主力换成了郑
斌、王栋。今天的比赛，究竟

让愣头青上还是让老将上，

目前还是未知数。
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对于比赛的结果，老朱

的目标很明确，那就是三分，
“马来西亚有众多华人，而今
年又是马来西亚旅游年，有
很多球迷会来看我们的比
赛，我们一定会全力以赴打
好比赛，取得胜利，要让所有
人都满意。”说这话时，老朱

的眼神很坚定，语速很快，的
确，中国队的目标是四强，如
果马来西亚都拿不下来，实在
有点说不过去。领队蔚少辉
说，“我们也要有失败的心理

准备。”但首战失败，或许意
味着朱广沪下课进入倒计时，
毕竟他立的军令状上写得很
清楚———不进四强就辞职。

令老朱颇感欣慰的是，
压力面前，队员们都很支持
他，就在昨天下午的训练前，
两位海归孙继海、邵佳一还
单独去练了一下力量才与队
伍会合，佳一说，在欧洲他也

是这么做的，但愿海归们能
用经验和技术帮助中国队拿
下首战。 &*+, -.
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泰国、越南两个亚洲杯
东道主在首场比赛的出色

表现，显然激励了马来西亚
队的众将士。在昨天的赛前
新闻发布会上，马来西亚队
主帅巴卡尔和前锋海鲁丁
异口同声地表示，今天的比

赛我们有充足的信心战胜
中国队。

马来西亚主帅巴卡尔对

东道主的优势非常自信，
“东南亚的天气给其他队制
造了不小的麻烦，因此我也
有信心在今天的比赛中战胜
中国队。” &*+, -.
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昨天，国家队传来消
息，在前晚训练中不幸扭伤

脚踝的曲波将彻底告别亚
洲杯，中国队已经把曲波受
伤的消息通报给了亚足联，
并得到对方的认可。

昨天上午，曲波在球队
队医的陪同下，来到医院做

进一步检查，并拍了 X光，
虽然拍片的结果还没有出
来，但是医生明确告诉中国
队的队医，曲波至少需要休

养两周时间，已经肯定无法
参加亚洲杯。知道自己无法
参赛的消息，曲波本人也非
常难过，据工作人员介绍，

现在曲波的情绪非常低落。
&*+, -.
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大马人都喜欢看英超，
孙继海在这里知名度非常

高，因此昨天孙继海也参加
了新闻发布会。发布会上，外
国记者频频向这位国家队的
副队长发问，在很多外国记
者眼里，继海的个人能力将
对国足有很大帮助，但孙继
海认为关键还是整体，“朱指

导把我们海外球员召回来，这
说明是对我们能力的肯定和
信任。就我自己来说，我非常
有信心，而且我的伤只是老
伤，出场也没什么问题，但我

觉得我的作用更多是在比赛
的经验上，主要还得依靠团队

的协作打出整体。”
其实，大家还关心一个

问题，就是继海在曼城的前
景，前段时间曼城俱乐部易
主，泰国前总理他信买下了
球队，主教练也换成了英格
兰前主帅埃里克森，于是有

传言继海要被清洗，他不以
为然，“前段时间，俱乐部的
秘书还打电话给我问我何时
回去训练，我告诉他现在定
不下来，得看国家队具体能

走到哪一步。俱乐部还叫我
注意不要受伤，球队随时等

着我回去。”对于俱乐部与
国家队比赛是否有冲突，继
海说，“并没有冲突，而且我
相信亚洲杯如果表现出色同
样能打动埃里克森。”

上届亚洲杯，中国队取
得亚军，继海说希望这次能

弥补遗憾，“如果我们在本届
杯赛能够再次打进决赛的
话，我想我们肯定会取得突
破。” &*+, -.
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